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Aos doze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador 

Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste 

Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número quarenta e três  da atual legislatura, com a presença dos 

Vereadores Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva 
Peres, Genessi Rodrigues da Silva, Caio Rocha de Souza, Marcelo Souto 
Padilha, Marcus Felipe Mercante Linhares, Maurício Sant’Ana Soares e Sérgio 
Adrian de Souza, sob a presidência do primeiro. Após constatar a existência de 

número legal, o Sr. Presidente Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao 

Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a 

chamada dos Vereadores presentes. Foram registradas as ausências dos 

Vereadores Aimoré da Silva Almeida e Hugo Fernandes. Justificada. Em seguida o 

Sr. Presidente solicitou ao Vereador Marcelo Souto Padilha, que fizesse a leitura 

do seguinte texto bíblico: Provérbios 31, Versículos de 01 à 04. Em sequência, foi 

lida e aprovada a ata do dia 09 de agosto de 2021. Prosseguindo o Sr. Presidente 

solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte 

correspondência: 01) Ofício nº 084/2021 da Secretaria Municipal de Assistência 

Social respondendo o ofício nº 037/2021; 02) Ofício CT/ADCAP nº 062/2021 da 

Associação dos Profissionais dos Correios; 03) Ofício do Tribunal de Contas do 

Estado do Rio de Janeiro: Processo TCE-RJ nº 213.852-7/17; 04) Ofício 36243 / 

2021-TCU / SEPROC do Tribunal de Contas da União; 05) Ofício 36327 / 2021-

TCU / SEPROC do Tribunal de Contas da União; 06) Ofício 36330 / 2021-TCU / 

SEPROC do Tribunal de Contas da União; 07) Projeto de Lei que Dispõe sobre o 

fornecimento de absorventes higiênicos em escolas públicas do Município que 

ofertam anos finais do Ensino Fundamental e Ensino Médio e dá outras 

providências, de autoria do Vereador Jocimar Vaz Freire. O Vereador Maurício 

Sant’Ana Soares solicitou que fosse encaminhado um ofício para a Secretaria 

Municipal de Assistência Social no sentido de que sejam inseridos absorventes 

higiênicos nas cestas básicas distribuídas pelo Município de Miracema. Deferido. A 

seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. 
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Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador Caio Rocha de Souza - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Reiteração do ofício nº 028/2021 - 

Solicitação no sentido de que seja realizada uma reforma dos parques infantis dos 

respectivos Distritos, tendo em vista que os brinquedos estão em condições 

inaptas e algumas crianças já se machucaram. Deferido. 02) Vereador Caio Rocha 

de Souza - À Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que 

sejam esclarecidas as seguintes informações referentes à prestação de serviços 

da referida Secretaria: a) Existe lista de atendimentos às propriedades rurais do 

Município e qual o critério é utilizado para o preenchimento da mesma; b) Existe a 

emissão de alguma guia para depósito de valores recebidos na Secretaria de 

Agricultura do Município; c) Existe cobrança de combustível ou qualquer título para 

serviços realizados em propriedades particulares; d) existe algum outro valor 

recebido na Secretaria de Agricultura do Município, a título de pequeno caixa; e) 

Existe projeto municipal para incentivo à agricultura familiar. Deferido. 03) Vereador 

Marcelo Souto Padilha - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no 

sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a poda das árvores 

localizadas na parte alta do Bairro Bertho Barros. Deferido. 04) Vereador Sérgio 

Adrian de Souza - Ao Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que sejam realizados, com os meios técnicos necessários, a 

confecção e envio do Projeto de Lei que REGULAMENTA A UTILIZAÇÃO DE 

ESPAÇOS PÚBLICOS DESTINADOS À SOLTURA DE PIPAS, OS 

PIPÓDROMOS, conforme Minuta que segue em anexo. Esclarecemos que o local 

em questão seria a pista de pouso anexo ao Miracema Campestre Clube. Deferido. 

05) Vereador Genessi Rodrigues da Silva - À Secretaria Municipal de Educação - 

Solicitação no sentido de que seja disponibilizado o antigo bebedouro que estava 

na Escola Municipal Genuíno Siqueira, para que ele seja instalado no Campo de 

Futebol da Comunidade de Areias. Deferido. 06) Vereador Genessi Rodrigues da 

Silva solicitou uma Moção de Aplausos para o 1º SGT Paulo Roberto Botágio 

Júnior, o parabenizando pelos seus 24 anos de serviços prestados à Polícia Militar 

do Estado do Rio de Janeiro. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 07) 

Vereador Maurício Sant’Ana Soares - Ao Prefeito Municipal - Solicitação no sentido 
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de que envide esforços a fim de que seja aplicado o Orçamento Participativo no 

Município, tendo em vista que esse é um Processo pelo qual a população decide 

de forma direta a forma de aplicação dos recursos em obras e serviços que serão 

executados em Miracema. Deferido. 08) Vereador Maurício Sant’Ana Soares - À 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que seja solucionado o problema com o recolhimento de lixo na 

Comunidade de Pernambuco, pois a população está precisando colocar o lixo na 

beira do asfalto, o que gera riscos para os motoristas. Esclareceu que o caminhão 

deveria estar recolhendo o lixo nas ruas e não na beira do asfalto. Deferido. 09) 

Vereador Maurício Sant’Ana Soares - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja 

realizado o conserto do encanamento de duas residências localizadas na 

Comunidade de Pernambuco. Deferido. O Vereador Caio Rocha de Souza 

esclareceu que inclusive já pediu a construção de um suporte para os latões de lixo 

que ficavam na beira do asfalto, assim parabeniza o requerimento do Vereador 

Maurício. 10) Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares, em conjunto com os 

Vereadores Fabrício de Sá Xavier e Sérgio Adrian de Souza - Ao Prefeito Municipal 

- Considerando que sabemos que o Município de Miracema possui um número 

elevado de animais, especialmente cães e gatos, em situação de vulnerabilidade, e 

que vem demandando a necessidade da realização de procedimentos de 

castração desses referidos animais. Tomamos conhecimento através do Deputado 

Estadual Jair Bittencourt, que entre as atribuições da Secretaria de Estado de 

Agricultura, Pecuária, Pesca e Abastecimento do Estado do Rio de Janeiro, está a 

de proteção e o bem estar animal, e que foi realizada uma licitação para a 

contratação de uma Clínica Veterinária objetivando a realização de procedimentos 

de castração nos animais de nossa região. Diante do exposto, vimos mui 

respeitosamente, solicitar V. Exa., que envide esforços a fim de que seja realizada 

a castração dos animais do nosso Município e, caso a Clínica vencedora do 

certame não esteja próxima a essa municipalidade, sugerimos que seja realizado o 

transporte dos animais e seus tutores ao respectivo local para castração. Deferido. 

11) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Educação e 
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Secretaria Municipal de Cultura e Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizada uma reforma na Biblioteca Municipal 

de Miracema, tendo em vista que a situação do local está muito precária, inclusive 

com vazamentos no teto, o que vem causando danos nos livros. Deferido. O 

Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares concorda com as palavras do Vereador 

Jocimar, destacando que inclusive o Vereador Maurício já solicitou essa reforma no 

passado, pois a Biblioteca é muito importante para o Município. 12) O Vereador 

Carlos Magno da Silva Peres solicitou uma Moção de Aplausos para o Dr. Marcelo 

Dias, Ortopedista do Hospital de Miracema, o parabenizando pelos excelentes 

serviços que ele vem prestando no Município de Miracema, atendendo todos os 

munícipes com muita competência, carinho e dedicação. Todos os Vereadores irão 

assinar esta Moção. 13) O Vereador Genessi Rodrigues da Silva solicitou uma 

Moção de Aplausos para o Dr. Caetano Lemos, Urologista do Hospital de 

Miracema, o parabenizando pelos excelentes serviços que ele vem prestando no 

Município de Miracema, atendendo todos os munícipes com muita competência, 

carinho e dedicação. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 14) Vereador 

Fabrício de Sá Xavier - Ao Prefeito Municipal, com vista à Secretaria Municipal de 

Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizado o calçamento ou 

asfaltamento da Rua Eduardo Balbino do Nascimento, no Distrito de Paraíso do 

Tobias. 15) Vereador Fabrício de Sá Xavier - Ao Prefeito Municipal, com vista à 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

realizada a reforma da Capela Mortuária localizada no Distrito de Paraíso, tendo 

em vista que o local se encontra em situação precária não atendendo as 

necessidades da população. 16) Vereador Fabrício de Sá Xavier - Ao Prefeito 

Municipal, com vista à Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no 

sentido de que seja realizada a reforma do Parque Infantil localizado na Praça 

Jacinto Lucas, no Distrito de Paraíso do Tobias, tendo em vista que ele é o único 

local lugar onde as crianças tem para se divertir no referido Distrito. A seguir o Sr. 

Presidente passou o tempo destinado à Explicações Pessoais. O Vereador 

Sant’Ana Soares disse que gostaria de fazer um agradecimento ao Prefeito 

Municipal, à Secretaria de Obras e ao DER por terem realizado o asfaltamento da 
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Rua Homero da Costa, no Distrito de Paraíso do Tobias, tendo em vista que a 

referida rua estava praticamente intransitável. Agradecendo a presença de todos o 

Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada 

no dia 16/08/2021, às 17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão 

Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, 

lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala 

das Sessões, 12 de agosto de 2021.
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